

Covid-19 Schutzkonzept Merkblatt für Eventbesucher

Geschätzte Eventbesucher

Wir freuen uns darauf Sie bald in unserer Curlinghalle begrüßen zu dürfen. Auf Grund der aktuellen Corona Situation sind wir als Sportverein verpflichtet ein Schutzkonzept gem. der Verordnung des Bundesrates und den Vorgaben des Kantons Aargau umzusetzen. Dies dient Ihrem und dem Schutz der gesamten Bevölkerung. Wir bitten Sie die Weisungen, die in unserer Halle angeschlagen sind, und die der Instrukturen zu befolgen.

Das "Covid-19 Schutzkonzept Curlinghalle Aarau" steht auf der Webseite des CCAarau zum Download bereit. Wir bitten Sie das Schutzkonzept zu studieren. Die Weisungen des Konzeptes sind zwingend einzuhalten.

Das Wichtigste kurz zusammengefasst

- Es gilt in allen Räumlichkeiten und auf dem Eis Maskenpflicht!
- Eigenverantwortung: Wer sich krank fühlt, kommt nicht in die Halle!
- Wir führen eine Aufenthaltsliste. Es müssen Ein- und Austritt erfasst werden.
- Den Hygiene- und Verhaltensregeln des BAG «So schützen wir uns» sind zwingend Folge zu leisten.
- Der Aufenthalt in den Garderoben ist möglichst kurz zu halten, da die Anzahl Plätze wegen der Abstandsregel reduziert sind. Wir empfehlen sich zuhause umzuziehen.
- Kontaktflächen an Curlingsteinen und an Hallenbesen müssen vor und nach der Verwendung desinfiziert werden.
- Die nicht spielenden Spieler stehen mit genügend Abstand untereinander am rechten Rand des Rinks (immer Blickrichtung Spiegel). Jede Verschiebung auf dem Eis – Ausnahme das Wischen – erfolgt ebenfalls auf der rechten Hälfte des Rinks (Blickrichtung Spiegel). So gewähren wir genügend Abstand zum Nebenrink.

Datenschutz

Die Aufzeichnungen der Aufenthaltskontrolle müssen gem. Verordnung des Bundesrates 2 Wochen aufbewahrt und danach gelöscht oder vernichtet werden.

Covid-19 Ansprechpersonen

- Spiko: Thomas Habegger Tel. 079 758 80 53 spiko@ccaarau.ch
- Hallenchef: Marcel Baumann Tel. 079 359 88 42 hallenchef@ccaarau.ch

Wir sind bestrebt alles Nötige für Ihren Schutz zu unternehmen. Über relevante Anpassungen des Schutzkonzeptes halten wir Sie schriftlich auf dem Laufenden.

Freuen Sie sich auf einen unvergesslichen Event in der Curlinghalle Aarau.

Aarau, 01. November 2020
Der Vorstand des CC Aarau